

Werkhofstrasse 33
4503 Solothurn
Telefon +41 (0)32 627 71 12
medien@kapo.so.ch
www.polizei.so.ch

Medienmitteilung vom 5. Oktober 2018

Himmelried: Brand wurde durch Raucherware ausgelöst (Nachtrag zur Medienmitteilung vom 23. September 2018)

Bei einem Wohnungsbrand in Himmelried verstarb im September ein Bewohner. Ermittlungen der Kantonspolizei Solothurn haben ergeben, dass der Brand durch unvorsichtigen Umgang mit Raucherwaren ausgelöst wurde.

In einer Wohnung in einem Mehrfamilienhaus in Himmelried entstand im September ein Brand. Dabei kam ein Bewohner ums Leben und konnte nur noch tot geborgen werden (vgl. Medienmitteilung vom 23. September 2018). Ermittlungen der Kantonspolizei Solothurn haben nun ergeben, dass der Brand durch unvorsichtigen Umgang mit Raucherwaren ausgelöst wurde. In der Folge geriet ein Möbelstück in Brand und es bildete sich eine starke Rauchentwicklung.

Für Rückfragen: Thalia Mosimann, Kommunikation und Medien, Telefon 032 627 71 12, medien@kapo.so.ch
Medienmeldungen unter www.polizei.so.ch, Bild/er mit Quellenangabe zur Veröffentlichung frei.
Folgen Sie uns auch auf  